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Mesdames, Messieurs, cher(e)s ami(e)s, 

En ma qualité de secrétaire général du District, j’ai la mission de vous présenter le rapport moral de la 

saison 2021 / 2022. 

Il s’agit de la deuxième année de notre mandat de 4 ans, mais il est difficile de dresser un bilan à mi-

parcours, après deux saisons qui ont laissé un souvenir étrange dans nos mémoires en raison de la crise 

sanitaire mondiale. 

Mais nous avons cette fois pu mener à terme nos championnats. 

 

Nous avons apporté les touches de nouveauté et de souplesse que nous avions annoncées dans notre  

programme lors de notre élection :  

• des championnats mieux répartis dans le temps, et heureusement la météo nous a épargnés cet 

hiver, 

• une nouvelle formule de coupes, sur laquelle vous serez appelés à vous prononcer ce soir,  

• une proximité renforcée avec les clubs, leurs dirigeants, les joueurs, les arbitres et tous les 

officiels, 

• une attention plus marquée pour nos équipes de jeunes et les équipes féminines, 

• des initiatives innovantes avec les partenaires, 

• une équipe administrative et technique du District toujours aussi compétente, et renforcée avec le 

recrutement de stagiaires et d’apprentis impliqués, 

• une communication largement renforcée, en particulier au travers des réseaux sociaux, 

• et d’autres points que Sylvain MICHELET, notre président, va développer. 

 

Nous avons donc pu fonctionner cette saison de manière normale, en organisant des réunions en 

présentiel, mais en facilitant en même temps les participations en distanciel en raison des éloignements et 

des coûts des déplacements. 

 

Nous avons ainsi tenu : 

• 7 réunions du comité de Direction, dont deux délocalisées dans des clubs, en mars au FC 

Villeneuve-sur-Lot et en mai au FC Tonneins, merci à ces deux clubs de nous avoir aussi bien 

accueillis. Nous avons aussi reçu lors du CD d’avril le président de la Ligue de Football de 

Nouvelle-Aquitaine, 

• et 5 réunions du Bureau. 

Vous avez pu lire les procès-verbaux de ces réunions sur le site du District et dans Foot 47, sans compter 

les nombreuses réunions avec les partenaires, les élus locaux ou les services de l'Etat. 

 

Je profite de ce rapport moral pour remercier : 

- tous les membres du comité de direction,  

- tous les membres des commissions, pour leur disponibilité, et je renouvelle comme chaque 

année mon appel aux volontaires pour participer à ces commissions, vous y serez les 

bienvenus ; 



- et bien entendu nos salariés, pour leur compétence, leur abnégation, et leur capacité à intégrer 

de jeunes stagiaires et apprentis, à les former, et peut-être les aider à préparer leur avenir 

professionnel dans le football. 

Pour conclure, je tiens à adresser au nom du Comité de Direction, à vous les dirigeantes et dirigeants des 

clubs, et à toutes les familles du football, tous nos remerciements pour votre confiance et votre 

implication dans ce sport que nous aimons tant. 

Les rapports d'activités de chaque commission vous ont été adressés avant cette assemblée générale, et 

vous avez pu en prendre connaissance.  

Aussi, je présente à votre validation, par vote à main levée, le rapport moral de la saison 2021/2022 et les 

rapports des différentes commissions. 

 

 

Dominique STOLL 

Secrétaire Général 

 

 

COMMISSION ACCOMPAGEMENT DES CLUBS 

 

Notre commission a répondu aux questions de 6 clubs durant cette année sportive. 

Les thématiques ont été les suivantes : 

- Gestion des dispositifs : 

• PASSPORT du Ministère de l'Education Nationale de la jeunesse et des sports, dispositif 

mis en place à la rentrée de septembre 2021 (compte Asso) 

• Service civique 

- Gestion comptable :  

• Connaissance et formation du logiciel comptable BASIC COMPTA (rapprochement vers 

le CDOS 

• Lecture des écritures : explications sur les ventilations des écritures - par postes 

comptables - enregistrées sur les comptes du DISTRICT et de la LIGUE. 

• Indemnités kilométriques (procédure et informations diverses) 

• Mise à disposition de modèles de documents comptables (compte de résultat, 

prévisionnel..) 

 

L'accompagnement auprès des Clubs suivant leurs demandes a surtout été axé sur le fonctionnement de la 

trésorerie. 

Christian Carmaux a ainsi répondu présent à toutes les demandes téléphoniques, mais aussi en présentiel. 

 

           La Présidente 

           Sandrine PEQUIGNOT 

 

 

 

COMMISSION D’APPEL 

 

Après une saison 2020/2021 très particulière, où les compétitions ont seulement duré 3 mois, et où la 

commission d’appel avait examiné 4 dossiers, la saison 2021/2022 est malheureusement une saison plutôt 

record en matière de procédures d’appel : 14 dossiers, qui se sont déroulés pour partie en visio-conférence 

en raison de la crise sanitaire ou pour éviter des déplacements. Le détail : 

- 12 dossiers ont été examinés en configuration disciplinaire, après appel de décisions prises par la 

commission de discipline. Ces procédures ont été jugées en seconde et dernière instance par la 

commission d’appel du District ; 

- 2 dossiers ont été examinés en configuration plénière, c’est-à-dire sur appel de décisions de la 

commission des compétitions. Les décisions de notre commission d’appel peuvent être portées en 



dernière instance devant la commission régionale d’appel de la Ligue de Nouvelle-Aquitaine. C’est 

d’ailleurs ce qui a été le cas pour 1 dossier, où la commission régionale a confirmé la décision 

départementale ; 

- les 14 dossiers concernaient les championnats suivants : 3 pour la D1, 10 pour la D2, et 2 pour la D4 

(poule A). 

 

Il me parait opportun de rappeler aux responsables des clubs 2 points utiles : 

- d’abord en matière de communication : pour faciliter la compréhension des dossiers, il ne faut pas 

hésiter à envoyer dans les 48 heures, après des situations d’exclusions (joueurs, entraineurs ou dirigeants), 

un rapport circonstancié à la commission de discipline, ou demander à être entendu par elle. Cela 

permettra à cette 1ère instance, puis éventuellement à la commission d’appel, de pouvoir disposer d’une 

vision globale. Certains clubs connaissent cette opportunité, mais pas tous ; 

- ensuite, la commission d’appel n’est pas là pour vous assurer une réduction des sanctions au seul motif 

d’explications plus détaillées. Pour prendre leur décision, les membres de la commission se fondent sur 

des arguments factuels (rapports, auditions), mais aussi sur les barèmes de sanctions qui encadrent les 

infractions relevées, pour éviter toute subjectivité. La sanction de première instance peut d’ailleurs être 

aggravée, quand le District fait un appel incident. 

 

Merci aussi aux membres de la commission pour leur implication importante tout au long de la saison, et 

aux deux Magali(s) pour leur appui administratif et technique. 

 

           Le Président 

           Dominique STOLL 

 

 

COMMISSION DES ARBITRES 

 

Une saison qui s’achève, comme elle a commencé, avec beaucoup d'incivilités envers nos officiels. 

Il serait temps que le district et les clubs prennent la mesure de ce phénomène inquiétant qui pollue les 

matchs tous les weekends. 

 

Pour la saison 2021/2022, plus de 2200 désignations ont été faites en séniors et jeunes. 

Nous allons récupérer pour la saison prochaine 15 nouveaux arbitres formés par la CDPA. 

Très important aussi, que les clubs s’assurent que leurs arbitres aient rempli en temps et en heures leurs 

dossiers médicaux. 

1 candidat sénior a passé avec succès l’examen Ligue.  

Félicitation à deux de nos arbitres Ligue qui montent en R2. 

 

Je remercie la mairie d'Agen pour le prêt des salles pour accueillir nos arbitres lors des examens, ainsi que 

les terrains pour les tests physiques. 

Un grand merci à tous les membres de la CDA ainsi qu’aux observateurs pour leurs sérieux. 

 

            Le Président  

 Eric BELLANDI 

 

COMMISSION DE LA PROMOTION DE L’ARBITRAGE 

 

Comme l’indique l’intitulé, cette commission doit promouvoir l’arbitrage au sein des clubs par son chargé 

de mission. 

Cette commission est composée de 8 initiateurs en arbitrage dont le rôle est de former les arbitres 

stagiaires ainsi que les arbitres confirmés. 

Cette saison, 20 candidats dont 3 féminines, ont passé avec brio leur examen théorique. 

Les formations initiales en arbitrage se déroulent au district du vendredi soir au samedi midi. 

Au terme de cette saison, nous comptons 9 féminines. 



Tous les 3 mois, en association avec les départements des Landes et des Pyrénées-Atlantiques, nous nous 

réunissons pour traiter divers sujets de l’arbitrage. 

Je remercie l’ensemble des initiateurs pour leurs investissements au sein de cette commission. 

 

           Le Président 

           Jacques REYNAERT 

 

COMMISSION COMMUNICATION 

 

La commission communication s’est réunie de façon constante et complète tout au long de la saison 

malgré les contraintes sanitaires, en utilisant les réunions à distance, et en présentiel en fin de saison.  

La mise en place de la page Facebook du District a permis de maintenir et renforcer le lien avec tous les 

Club du Lot-et-Garonne pendant la crise sanitaire.  

La mise en ligne photographique des actions menées par les différents clubs du département a permis de 

mettre en valeur le travail considérable effectué par les bénévoles pour développer le football en Lot-et- 

Garonne. 

 

La mise en place de «live» notamment pour les tirages de Coupe fut une réelle innovation dans l’intérêt 

de tous les Clubs. 

L’apport de Jules Aubry, stagiaire au District, a renforcé le très grand travail effectué par Magali et son 

service. 

Je terminerais par la réunion des partenaires à l’Indé qui a permis de renforcer et de créer les liens avec 

nos partenaires qui aident le football lot-et-garonnais.  

 

           Le Président 

           Nicolas CHARTON 

 

 

COMMISSION DES COMPETITIONS 

 

Pôle Compétition Séniors : 

 

Une saison qui est arrivée à son terme sans encombres, au vu des deux dernières saisons précédentes, 

avec son lot de joie et de peine pour les clubs. 

Une saison qui a débuté par trois forfaits généraux, deux avant le début du championnat et le troisième 

qui au bout de la 3eme journée a été déclaré général  par la Commission, puis trois autres jusqu’à la fin du 

championnat. Voilà pour le point négatif. 

Les clubs ont été beaucoup plus attentifs sur les joueurs en situation de suspension. Du début du 

championnat et jusqu’à la trêve aucun n’a été pris en infraction. Puis des petits oublis ont eu lieu après la 

reprise et jusqu’à la fin du championnat ; ainsi six cas ont été enregistrés. 

 

En fin de saison, surtout sur les cinq dernières journées et en particulier en D4 une moyenne de trois 

forfaits par journée a été enregistrée. 

Je sais que certains clubs n’ont pas toujours apprécié les décisions que la Commission a dû prendre à leur 

égard, mais le règlement est le même pour toutes les équipes de la D1 à la D4, et la Commission a 

toujours en point de mire le respect de la réglementation pour ses travaux. 

 

Pour les coupes, E. Goualc’h 47 Intersport et L. Coué Intersport, la Commission déplore le peu de respect 

de certain club vis-à-vis de ceux qui organisaient les plateaux, car déclarer forfait le samedi dans la soirée 

où le dimanche matin, où ne rien faire savoir, n'est pas bien sportif, et encore moins fair-play. 

 

Le président de la Commission remercie toute son équipe et les clubs qui ont participé, par le prêt de leurs 

installations, au bon déroulement de ces coupes et surtout un très grand merci à notre directrice 

administrative pour tout son travail en amont des compétitions. 



 

           Le Président 

                         José ROMÉRO 

 

 

Pôle Compétitions Féminines : 

 

En cette première saison entière après deux années marquées par le covid, les effectifs féminins ont eux 

aussi été affectés. 

Néanmoins les jeunes U11-U13 ont pu avoir un championnat uniquement féminin, ainsi que des 

rassemblements en futsal qui furent de très belles qualités. 

Les changements voulus par les instances pour améliorer le football féminin vont, à l'avenir, nous amener 

à certaines modifications, que nous nous efforcerons d'appliquer dans les meilleures conditions. 

 

Pour les seniors féminines, les défis furent aussi nombreux.  

Pour le championnat, les conditions sanitaires associées à la baisse du nombre d'équipes engagées n'ont 

permis de jouer qu’un nombre de matchs limités. 

La coupe du Lot-et-Garonne Fabienne Saint-Martin s’est déroulée sur une seule journée sur les 

installations de Tonneins. Cette journée de rassemblement du football féminin a montré le potentiel de 

notre département, mais également de fortes disparités dans la façon d'appréhender sa pratique. 

 

C’est pourquoi la commission féminine sera force de proposition pour faire évoluer la formule du 

championnat, afin que chacune puisse s'épanouir dans la pratique de notre sport. 

 

 

La Présidente 

Cécile MAAKARON 
 

 

 

Pôle Compétitions Jeunes : 

 

Foot animation (U6 à U11) : 

La Commission a augmenté le nombre de plateaux cette saison, ce qui était souhaité par les clubs.  

Les retours des clubs tout au long de la saison sur ces 3 catégories (U6/U7 – U8/U9 et U10/U11) sont 

globalement très positifs. 

Dans l’ensemble, peu de problèmes à signaler cette saison même si certains clubs manquent de sérieux 

soit au niveau de l’organisation des plateaux, soit au niveau de la communication vis-à-vis des instances 

et des autres clubs.  

En U6/U7 : 40 clubs engagés pour un total de 85 équipes 

En U8/U9 : 40 clubs engagés pour un total de 110 équipes 

En U10/U11 : 32 clubs engagés pour un total de 64 équipes 

 

U12 / U13 : 

L’ensemble des compétitions s’est bien déroulé tout au long de la saison malgré les difficultés liées au 

Covid. Les 2 clubs qualifiés en U13 Ligue ont eu d’excellents résultats en critérium régional.  

Les championnats se sont déroulés sur 2 phases et chacune a pu aller à son terme. 

Augmentation des problèmes sur et autour des terrains, notamment dus aux parents. 

Encore un peu trop de forfaits, notamment sur 2 ou 3 clubs aux moyens limités.  

 

U15 et U17 : 

Aucun problème au niveau sportif en 1ère phase, des difficultés en début de saison pour créer les 

championnats en raison du manque d’équipes et de joueurs, principalement en U17.  

Ce qui nous a amené à mixer les U17 et les U18 pour certains clubs. 



En 2nde phase, les championnats Interdistricts U15 et U17 avec la Dordogne se sont correctement 

déroulés. 

Les Coupes U15 et U17 ont pu être organisées cette saison malgré un contexte difficile. 

Toutes les compétitions ont pu aller à leur terme. 

De gros problèmes d’environnement sur un club en U17 ont conduit à de lourdes sanctions disciplinaires. 

 

Bilan général : 

Malgré les difficultés liées au Covid sur les 2 premiers tiers de la saison, tous les championnats et 

plateaux ont pu se dérouler normalement dans toutes les catégories. 

Nous soulignons un manque de respect de plus en plus récurrent autour des terrains, principalement lié au 

public qui a pour effet d’augmenter les tensions sur et autour des terrains. 

Il y a eu une augmentation du nombre d’équipes engagées sur le foot animation, principalement sur les 

catégories U6/U7 et U8/U9. 

Au niveau des compétitions U13, U15 et U17 (championnats et coupes), sur les 754 matchs prévus cette 

saison : 

- 685 ont été joués (soit 91%) 

- 26 n’ont pas été joués (la majorité en 1ère phase (Covid)) (soit 3%) 

- 42 se sont soldés par un forfait (soit 6%) 

- 1 seul a été arrêté (en U13) 

Soit un total de 91% de matchs joués. 

 

La saison a été chargée pour la Commission, principalement pendant la période où s’appliquaient les 

mesures sanitaires.  

La Commission a fait de son mieux pour répondre efficacement à tous les problèmes rencontrés. 

 

           Le Président 

           Alain MARCQ 

 

 

COMMISSION DES DELEGUES 

 

Enfin une saison entière et le plaisir de revoir les clubs, terrains, joueurs(es), dirigeants(es) et le jeu de 

football.  

Comme chaque année, stage de début de saison et feuille de route aux délégués, moins nombreux cette 

année, car 2 éléments n’ont pu assurer que partiellement leurs délégations, pour des raisons 

professionnelles 

Un élément nous quitte (momentanément j’espère, pour raison de santé en cette fin de saison).  

 

Nous ne sommes plus beaucoup à ce jour malgré plusieurs appels à candidature, j’en profite pour 

renouveler mon appel à candidature auprès de vous toutes et tous et venir découvrir une autre facette des 

composantes de notre football qui ne manque pas d’attrait. Merci d’envoyer CV au district.  

 

Au 20 mai, la commission a couvert 224 matchs de la D 1 à la D 4, sans compter les finales de 

championnats et les coupes.  

 

Je tiens à remercier particulièrement les clubs et dirigeants(es) pour leur accueil et collaboration efficace, 

et saluer le sérieux, la disponibilité, l’objectivité des délégués dans leurs missions de représentant du 

district.  

Remercier aussi nos deux Magali pour leurs patiences et compétences 

 

           Le Président 

           Henri JAUBERT   

 

 



COMMISSION DE DISCIPLINE 

 

La saison 2021-2022 a été longue et n’est pas encore achevée avec160 dossiers de matchs, environ 200 

suspensions ; 4 dossiers en catégories U13 ont généré des convocations, 3 en U15 et 4 en U17. 

Souvent dans les rencontres de jeunes, il s'agit de problèmes de comportement d’adultes, voire du public. 

 

Lorsque nous convoquons, en cas d’absence, seul un certificat de travail ou d'arrêt maladie est admis.  

Je remercierai les membres pour leur implication sans oublier les 2 Magali. 

Bonnes vacances  

 

          Le Président 

          Sébastien BIELLMANN 

 

 

COMMISSION DES LITIGES 

 

La Commission des Litiges a traité un 1 seul dossier cette saison.  

 

          La Présidente 

          Magalie ANDRIEUX 

 

 

COMMISSION MEDICALE 

 

Vérification de tous les bilans médicaux des arbitres de District. 

 

          Le Président 

          Docteur Pascal SEVERAC 

       

      

 

COMMISSION DU STATUT DE L’ARBITRAGE 

 

La commission a pour mission : 

- de statuer sur le rattachement des arbitres à un club, y compris sur celui des arbitres ayant changé 

de club ou de statut, 

- de vérifier si les arbitres ont satisfait aux obligations leur permettant de couvrir leur club, 

- d’apprécier la situation des clubs au regard du statut fédéral de l’arbitrage. 

 

La commission s’est réunie à trois reprises, et a participé aux réunions du Pôle Arbitrage. 

Je remercie l’ensemble des membres de la commission pour leur participation et leur implication.  

 

          Le Président  

          Philippe CUNY 

 

 

COMMISSION TECHNIQUE 

 

1) Formation des éducateurs : 

• CFF1 : organisé à Nérac à partir du 7 octobre (8 éducateurs) 

• CFF1 : organisé à Agen du 26 au 19 avril (7 éducateurs) 

• CFF2 : organisé à Marmande à partir du 23 septembre (14 éducateurs)  

• CFF3 : organisé à Villeneuve/Lot à partir du 12 novembre (17 éducateurs) 

• CFF4 : en visio-conférence à partir du 18 novembre (15 éducateurs) 



• Modules U7 : deux sessions réalisées, le 25 octobre à Tonneins (8 éducateurs) et le 27 octobre à 

Monflanquin (8 éducateurs) 

• Module Animatrice Fédérale : le 16 février à Agen (6 éducatrices) 

• Nombreuses certifications organisées : 

o CFF3 à Casseneuil le 15 octobre : 3 candidats 

o CFF1 à Castillonnès le 15 décembre : 2 candidats 

o CFF3 à Villeneuve-sur-Lot le 11 février : 3 candidats 

o CFF3 à Boé le 16 février : 4 candidats 

o CFF2 à Monflanquin le 18 février : 4 candidats 

o CFF2 à Villeneuve-sur-Lot le 1er avril : 4 candidats 

o CFF3 à Gontaud le 5 avril : 5 candidats 

o CFF2 à La Sauvetat-du-Dropt le 20 avril : 3 candidats 

o CFF2 au Mas d’Agenais le 22 avril : 4 candidats 

o CFF3 à Miramont le 3 juin : 3 candidats 

• Accompagnement des stagiaires en formation professionnelle : 

o BMF apprentissage : 3 stagiaires. Parmi ces trois stagiaires, nous soulignons la présence de 

Corentin Baptiste qui a réalisé son apprentissage au district toute cette saison, et qui a pu 

nous apporter une aide précieuse sur différents domaines : journées évènementielles, 

stages de perfectionnement, foot à l’école… 

L’opération sera renouvelée la saison prochaine avec l’arrivée de Stéphane Marcy. 

o BMF traditionnel : 4 stagiaires 

o BMF universitaire : 1 stagiaire 

o BEF : 1 stagiaire 

 

2) Les détections et sélections : 

• U11 : Centres de perfectionnement 

Le district du Lot-et-Garonne a mis en place à partir des vacances de février un perfectionnement U11 

sous la forme d’un entraînement hebdomadaire à dominante technique.  

Les séances encadrées par Louis Desbourdieux, Benoît Martinaud et Jean-François Labourdette ont eu 

lieu tous les lundis sur trois centres : Marmande, Villeneuve-sur-Lot et Boé.  

Elles ont permis de perfectionner un total de 50 jeunes du Lot-et-Garonne.  

Cette initiative très novatrice – jamais on n’avait proposé un perfectionnement à des jeunes de cet âge au 

niveau du district – a rencontré un franc succès. 

• U13G : Détections 

o Le 10 novembre à Agen 

o Le 17 novembre à Marmande 

o Le 12 janvier à Villeneuve-sur-Lot 

o Le 21 février à Agen 

o Le 2 mars : matchs U13 24/47 à Bergerac 

• U14G : Détections 

o Le 2 février à Marmande 

o Le 9 février à Agen 

o Le 22 février à Agen 

o Tournoi Interdistricts U14 à St Paul (40) : 26 février 

• U15G : Détections 

o Le 13 octobre à Marmande 

o 28 et 29 octobre – Stage à Marsac (24) 

o Tournoi Interdistricts U15 à St Paul (40) : 7 novembre 

• U13F : Détections 

o Le 23 février - Rassemblement U13/U14F à Agen 

• U14F : Détections 

o Le 26 janvier à Marmande  

o Le 23 février - Rassemblement U13/U14F à Agen 



o Tournoi Interdistricts U14 à St Paul (40) : 26 février 

 

3) Le football en milieu scolaire : 

• Sections sportives 

Dans le prolongement de la politique régionale en la matière, le comité directeur du district lors de sa 

réunion du 13 avril a décidé de se retirer de la section sportive de Nérac qui n’est donc plus une section 

départementale, mais reste une section sportive avec deux clubs supports : Nérac et Port-Ste-

Marie/Feugarolles. 

Par ailleurs a été adopté par le comité directeur 47 le principe de la création d’une commission football en 

milieu scolaire qui réunira les responsables de nos différentes sections : Miramont, Fumel pour les 

collèges, Marmande, Nérac et Palissy à Agen (qui ouvre à la rentrée 2022). 

 

• Foot à l’école 

21 écoles et 43 classes inscrites à l’opération cette saison.  

Plus de 900 enfants ont pu découvrir la pratique du foot dans leur école. 

7 clubs ont été impliqués dans l’opération : FC Marmande, Monflanquin FC, AS Livradaise, FC Porte 

d’Aquitaine, SU Agen, Entente Boé/Bon-Encontre, FC Nérac 

 

4) Les labels : 

Accompagnement de 3 clubs dans le cadre du label féminin : Val de Guyenne, FCPA et Sainte-Livrade. 

Les trois clubs devraient être éligibles au label «Ecole Féminine de Football Bronze» 

 

5) La féminisation : 

 Organisation de plusieurs évènements à destination des joueuses du département :  

• Journée de rentrée des EFF : le 2 octobre au Mas d’Agenais 

• Futsal U13F : 29 janvier à Ste-Livrade 

• Challenge Fetis-Lahitte U13F : le 5 février au Mas d’Agenais 

• Festival U13F : le 9 avril à la Sauvetat-du-Dropt 

• Finales des coupes féminines séniors : le 1er mai à Tonneins 

Maintien des compétitions U8/U10F et U11/U13F sur le territoire du Lot-et-Garonne. 

Compétition interdistricts en U14/U17F à 8. 

 

Nous tenons enfin à remercier le président Sylvain Michelet, son bureau et son comité directeur pour la 

confiance et le soutien qu'ils nous accordent pour mener à bien nos actions techniques. 

 

         Le Président  

         Jean François LABOURDETTE 

 

 

COMMISSION DES TERRAINS 

 

La Commission Départementale des Terrains et Equipements du district de Lot-et-Garonne a effectué tout 

au long de la saison 2021/2022 le contrôle des installations et des éclairages pour classement, 

confirmation ou décennale. 

Plus près de vous, la Commission vous aide à évoluer sur des installations conformes et réglementaires. 

Elle vous apporte aussi tout son concours dans la constitution des dossiers de demande de subvention. 

 

Le Fonds d’Aide au Football Amateur est une contribution annuelle de la F.F.F. qui vise à accompagner 

exclusivement le développement et la structuration du football amateur. 

Le porteur du projet doit être soit un club, soit une collectivité en collaboration avec un club support. 



 

Les aides s’inscrivent dans une démarche de projet club visant à pérenniser les infrastructures d’accueil 

des footballeurs. 

 

Au titre de la saison 2021/2022, le FAFA a financé différents types de projets dans notre district : 

- 1 création  d’un terrain de grand jeu éclairé en gazon synthétique, 

- 1 création d’un terrain de grand jeu en pelouse naturelle, 

- 1 création d’un BEACH SOCCER, 

- 1 création d’un terrain de Football à 8, 

- 4 sécurisations d’installations contribuant à un classement fédéral (clôture de protection de l’aire de jeu, 

bancs de touche, pare-ballons).  

 

Je remercie l’ensemble des membres de la commission ainsi que les clubs, les municipalités et le 

secrétariat du district pour leur implication.   

 

          Le Président 

          Philippe LACOMBE 

Conclusion  

 

Pour conclure, je tiens à adresser au nom du Comité de Direction, à vous les dirigeantes et dirigeants des 

clubs, et à toutes les familles du football, tous nos remerciements pour votre confiance et votre 

implication dans ce sport que nous aimons tant. 

 

Et surtout, je vous souhaite d’excellentes vacances, et une préparation la plus sereine possible de la saison 

à venir. 

 

 

           

          Dominique STOLL 

          Secrétaire Général 

  


